

Kompak, Polisi dan TNI bersama Warga Pasang Bronjong Antisipasi Banjir Susulan di Situbondo

Achmad Sarjono - SITUBONDO.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 8, 2025 - 09:03



SITUBONDO – Personel Polsek Jatibanteng Polres Situbondo bersama masyarakat melaksanakan kerja bakti membersihkan kayu dan material sisa banjir serta memasang bronjong di Jembatan Dusun Dauh Desa Jatibanteng.

Langkah ini dilakukan sebagai upaya antisipasi banjir susulan, mengingat

intensitas hujan masih tinggi dalam beberapa hari terakhir.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, melalui Kapolsek Jatibanteng, Iptu Agus Nurahmadi menyampaikan bahwa pemasangan bronjong atau anyaman kawat berisi batu ini bertujuan untuk memperkuat tanggul sungai dan tebing di sekitar pemukiman yang rawan longsor akibat derasnya aliran air saat hujan turun.

“Kami bersama masyarakat bahu-membahu memasang bronjong untuk mengurangi risiko longsor dan banjir yang dapat kembali menggenangi wilayah ini,” ujar Iptu Agus Nurahmadi, Jum’at (7/2/2025)

Kegiatan ini melibatkan personel Polsek Jatibanteng, Koramil Jatibanteng, pihak Kecamatan dan Desa Jatibanteng serta warga Dusun Dauh.

Pemasangan bronjong dilakukan di sepanjang aliran sungai dan daerah yang sebelumnya terdampak banjir.

Dengan menggunakan peralatan sederhana, mereka mengisi bronjong dengan batu besar agar dapat menahan arus air dan mencegah erosi.

Rasidi yang merupakan Kepala Dusun Dauh mengucapkan terima kasih atas kekompakan TNI Polri dan Pemerintah serta warga dalam melindungi pemukiman mereka dari ancaman banjir susulan.

“Kami sangat terbantu dengan kehadiran petugas yang langsung turun ke lapangan. Semoga dengan pemasangan bronjong ini, banjir bisa dicegah tidak menggenangi rumah-rumah warga,” ujar Rasidi.

Selain pemasangan bronjong, Kapolsek Jatibanteng Iptu Agus Nurahmadi juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan aktif dalam menjaga lingkungan, seperti membersihkan saluran air dan tidak membuang sampah sembarangan.

“Pencegahan banjir bukan hanya tugas pemerintah, tetapi juga tanggung jawab bersama. Mari kita jaga lingkungan agar tetap aman,” tambah Iptu Agus Nurahmadi. (*)